
Consultation sur les rythmes scolaires

 Rencontre avec la directrice du Rpi ( primaire )

Ecole de Métabief 

Prés ent s:

M P Chevalley   M Pinard  ( rédacteur de la note )

Les enseignants n’ont pas d’informations précises sur la réforme.

Pour l’instant, il n’ y a pas eu de réflexion sur le sujet dans l’équipe des enseignants

Les enseignants ne sont pas forcément à la mise en place de la réforme, si celle-ci se met en place 
avec un bon aménagement .

L’équipe des enseignants est partagée sur  la ½ journée supplémentaire ( samedi ou mercredi) 

Les enseignants ne seraient pas opposés à intervenir en heures sup

Activités     :  

Les activités doivent rester gratuites

Priorité aux activités culturelles , c’est l’accès à la culture qui fait la différence pour les résulktats dans 
le secondaire. Il conviendrait d’ailleurs de communiquer sur les résultats scolaires notamment dans  
le secondaire , ce qui implique de mieux travailler avec le collège

Question : Pourra-t-on  assurer la m^me offre pour les différents sites du Rpi 

Méthode     :  

Associer 1 ou 2 enseignants à la mise en place du projet 

Faire un sondage , bien organisé avec l’aide des parents 

Définir un  contrat commun

Organiser le lien avec le collège , préparer l’autonomie dans le trvail 

Une prochaine discussion pourrait avoir lieu à partir d’exemples d’expériences .

Ne pas oublier la problématique des transports . Une étude a été élaborée par un parent (Mme 
Bulabois ) 




